

Am 1. August ging's rund

## Fulminantes 1. "WELTKÄRNTNER-Kirchtagstreffen"

4. August 2025, 15:32 Uhr



Redaktion

Peter Kleinrath

[zu Favoriten](#) ⓘ

Die WELTKÄRNTNER sind unter anderem aus Südamerika, Niederlande, England, Saudi-Arabien, Südkorea, Japan und Afrika angereist.

Foto: Verein WELTKÄRNTNER hochgeladen von [Peter Kleinrath](#)

**Am Freitag, dem 1. August, fand das 1. "WELTKÄRNTNER-Sommertreffen" im Rahmen des 80. Villacher Kirchtags statt. Rund 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus aller Herren Länder waren dabei.**

VILLACH. Im eigenen „WELTKÄRNTNER-Kirchtagszelt“ direkt beim Studio 13 von Patricia „Tici“ Kaspar wurde mit 80 Kärntnerinnen und Kärntnern aus den verschiedensten Teilen der Welt gefeiert – mit Top-Kulinarik, Unterhaltung, Networking, „Aduado-Lebkuchen-Herzer!“ und viel Musik. Kooperationspartner bei diesem Top-Event: Perfect-Events und UPPERCUT die agentur GmbH. Vielen Dank!



Die WELTKÄRNTNER wurden mit Kirchtags-Fingerfood aus dem Hause „Tici Kasper“ (rechts) verwöhnt. Foto: Verein WELTKÄRNTNER hochgeladen von [Peter Kleinroth](#)

## Prominenz & Kulinarik

WELTKÄRNTNER-Präsident Christoph Kulterer begrüßte die Gäste. Vom WELTKÄRNTNER-Vorstand ebenfalls mit dabei waren Daniel Brandstätter (Vizepräsident), Margit Heissenberger, Brigitte Truppe-Bürger, Paul Tiefeling und Georg Schnaubelt. Über den gesamten Abend hinweg wurden die Gäste kulinarisch von köstlichem Kirchtags-Fingerfood aus dem Hause „Tici Kasper“ verwöhnt, es gab einen Hirterbier-Anstich, eine Weinverkostung mit Georg Lexer (Weingut Karnburg) und einen mitreißenden Auftritt der „Villacher Kirchtagslader“. Hier mit dabei waren Bundesminister Peter Hanke, Landesrat Sebastian Schuschnig (Land Kärnten) sowie Vertreterinnen und Vertreter aus Wirtschaft und Politik.



Zu den Highlights zählte auch der Hirterbier-Anstich. Foto: Verein WELTKÄRNTNER hochgeladen von Peter Kleinrath

## Weite Anreisen

Für musikalische Superstimmung sorgte „Ticis Kirchtagsmusik“, DJ Tomz (Tom Truppe) und gesangliche Einlagen mit Kärntner Liedern von Margit Heissenberger (im „WELTKÄRNTNER-Dirndl“ (Kooperation mit Thomas Rettl), zusammen mit Margit Petutschnig und Elisabeth Eichholzer. Es war eine super Veranstaltung und zugleich die Premiere dieses „WELTKÄRNTNER-Kirchtags“ mit rund 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmern unter anderem aus Südamerika, Niederlande, Deutschland, England, Saudi-Arabien, Südkorea, Japan und Afrika. Man darf sich auf eine Fortsetzung freuen!

